

6 AOUT 1968 --

LES DE NOIRMOUTIER

croisement N.148 - D.95 (85)
.....

Heure : entre 1 h et 3 h.

TÉMOINS : M^{lle} BONHOMME - M^{lle} BOUYER.

Les témoins venaient de la Guérinière en auto - stop sur la N. 148. Elles furent déposées au croisement de la N. 148 et de la D. 95, qui va vers l'EPINE, distante de 2 kms; au travers des marais salants. Le ciel était clair et étoilé. A 200 m du croisement derrière elles, elles distinguent haut dans le ciel, à leur droite, comme un "phare de vélo", couleur jaune, très brillant dans le ciel, qui se déplaça en grands zigzags courbes, et qui s'approche des témoins. Il s'avance en descendant sur l'horizon, en grands virages sinusoidaux et en grossissant, devant comme un " phare d'auto ". L'objet continue à descendre et à s'approcher, quand à environ 60 m des témoins, il s'immobilise. Je rappelle que l'objet avait une forme sphérique, mais quand il s'est immobilisé, il a sans doute changé de forme " car l'arrêt, les témoins virent une grosse masse sombre, en forme d'oeuf aplati, possédant 3 feux sur le côté (un orange et deux rouges) ces feux disposés en triangle ne clignotaient pas, le feu orange était situé au sommet du triangle. Le témoin ne s'explique pas cette " mutation "; elles étaient toutes deux en présence d'un oeuf aplati. L'objet s'immobilise donc brusquement et les témoins eurent la sensation que l'objet les avait vues. Elles s'immobilisèrent brusquement à l'instar de l'objet. C'est alors qu'elles entendirent un bruit très sourd, très fort, ressemblant à un bruit de moteur et qui avait indiscutablement pour origine la masse sombre, immobile à 6 mètres du sol, au-dessus des marais. Les témoins éprouvent alors une peur très forte, la panique mais une peur qui les cloue sur place. L'objet reste là immobile environ 1 mn. Le bruit se fait toujours entendre, régulier et sans variations. Et soudain l'objet, part à une vitesse vertigineuse à la verticale, ne devenant qu'un petit point disparaissant.

sent dans le ciel à 90°. L'observation dura environ 5 mn. Melle BONHOMME estime l'épaisseur de l'objet à environ 50 cm pour 2 à 3 m50 long. Les petits feux sur les côtés éclairaient le sol.

Le matin, les témoins allèrent à la gendarmerie mais on leur fit gentiment comprendre que les effets de l'alcool étaient néfastes à toute bonne vision de phénomène sûrement naturel. En désespoir de cause les témoins allèrent trouver un journaliste, c'est ainsi que l'affaire fut connue. Melle BONHOMME m'a dit confirmant en cela le journal qu'un de ses amis parisiens avait été témoin, exactement 3 semaines auparavant, d'un phénomène parfaitement similaire.

Ce jeune estivant, Yves HAMELIN, était en vacances au camping de Chargy, aux Sableaux à NOIRBOUQUIER, ce camping n'existe plus depuis 4 ans, je n'ai pu ~~malheureusement~~ retrouver l'adresse que ne connaît pas Melle BONHOMME.

Enquête de M. Patrice BERNARD -- NOIRBOUQUIER.